

## **Feuerwehrübung – Vorbereitung für den Ernstfall**

*GZ vom 06./07.11.2023*

So manchen in Aufhausen mag am Samstag (04.11.2023) gegen 17.30 Uhr der Lärm einer Sirene aufgeschreckt haben.

Grund: Der Löschzug Aufhausen bereitete sich am Samstag mit einer unangekündigten Übung auf den Ernstfall vor, berichtet der ehemalige Ortsvorsteher Ludwig Kraus.

Das Szenario: Um 17.30 Uhr wurde der Löschzug, der von Kollegen aus Türkheim unterstützt wurde, zu einem Verkehrsunfall mit fünf Verletzten gerufen. Auf einem Feldweg war eine Radfaherin unter ein Auto geraten. Durch den Zusammenstoß war das Fahrzeug vom Weg abgekommen und gegen Bäume und Hecken geprallt.

Unter schwierigen Bedingungen, darunter eisige Kälte, starker Wind, Nässe und Dunkelheit, bewiesen die rund 25 Feuerwehrmänner und -frauen in Zusammenarbeit mit den Johannitern ihre Leistungsfähigkeit. Es gelang ihnen, alle verletzten Personen zu retten und zur weiteren Versorgung zu übergeben.

Die Übung wurde von Löschzugführer Patrick Hörner organisiert, der ein realitätsnahes Szenario schuf.

Die Verletzten wurden von den Helfern der Johanniter hervorragend geschminkt, um den Ernstfall bestmöglich zu simulieren.

Die Übung, so der Tenor, konnte insgesamt als voller Erfolg verbucht werden.